

RINGKASAN

Teknik Produksi Benih Semangka (*Citrullus vulgaris*) Kelas *Foundation Seed* di PT Wira Agro Nusantara Sejahtera, Vika Vedjryana Maulydia, NIM A4181618, Tahun 2022, 51 hlm, Produksi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Netty Ermawati, S.P., Ph.D.(Pembimbing Internal) dan Rezqi Lukman Azis, S.Tr.P (Pembimbing Eksternal).

Tanaman semangka (*Citrullus vulgaris*) merupakan tanaman yang berasal dari afrika yang merupakan salah satu tanaman hortikultura yang sangat digemari masyarakat Indonesia karena rasanya yang manis, kandungan airnya banyak, dan renyah. Tanaman semangka termasuk jenis tanaman menjalar atau merambat hingga mencapai 3 – 5 meter dan hidupnya semusim. Batangnya lunak, bersegi dan berambut. Terdapat puluhan varietas atau jenis semangka yang dibudidayakan, tetapi hanya beberapa jenis yang diminati para petani sebagai konsumen. Di Indonesia varietas yang cocok dibudidayakan dibagi menjadi 2 kelompok yaitu: Semangka Lokal (Semangka hitam dari Pasuruan, Semangka Batu Sengkaling dan Semangka Bojonegoro) dan Semangka Hibrida Impor (dari hasil silangan Hibridasi) yang mempunyai keunggulan tersendiri. Semangka tersebut diklasifikasikan menurut benih murni negara asalnya: benih Yamato, Sugar Suika, Cream Suika dan lainnya.

Tujuan umum dari Praktik Kerja Lapang adalah meningkatkan pengetahuan, keterampilan dan pengalaman kerja sesuai dengan bidang keahlian dan juga mampu menerapkan teknik produksi benih. Selain itu, tujuan lainnya adalah mampu menambah wawasan dan mengembangkan keterampilan mengenai prosedur kerja yang ada di lokasi PKL terhadap aspek-aspek diluar bangku kuliah di lokasi praktik kerja lapang.

Praktik Kerja Lapang (PKL) dilaksanakan selama 6 bulan, mulai tanggal 02 Agustus 2021 sampai dengan 31 Januari 2022. Kegiatan PKL ini dilaksanakan di kantor dan lahan PT. Wira Agro Nusantara Sejahtera (WIRANUSA) Jl. Pepaya no. 03 B, Dusun Pulosari, Kel. Pare. Kec. Pare, Kab. Kediri, Prov. Jawa Timur. Sekaligus di wilayah kemitraan PT. Wira Agro Nusantara Sejahtera di

wilayah Kediri maupun Jember. Metode yang digunakan selama Pelaksanaan Praktik Kerja Lapang (PKL) meliputi pengenalan lapangan, wawancara dan studi pustaka.

Teknik produksi benih Semangka (*Citrullus vulgaris* .) Kelas *Foundation Seed* di PT. Wira Agro Nusantara Sejahtera meliputi pengolahan lahan, penanaman, pemeliharaan, panen dan penanganan pasca panen semangka.